



Arrêts 2021 Landes – Pays Basque – Béarn Des semaines intenses pour l'entreprise...et ce n'est pas fini !

Avec la multiplication des arrêts programmés cet été par nos clients du secteur Landes–Pays Basque, nous avons dû faire face à un accroissement d'activité long et intense durant 5 semaines.

Malgré la charge de travail et la chaleur, nos équipes ont fait preuve d'un investissement remarquable et d'une réactivité exemplaire pour venir à bout de ces arrêts tout en gérant divers chantiers ponctuels.

Il nous faut rester mobilisés et veiller les uns sur les autres car d'autres arrêts sont programmés de septembre à novembre avec nos clients historiques du Bassin de Lacq.